

代々木病院の理念

ヒューマニズムにもとづく医療・介護の実践

くらしと健康

発行 東京勤労者医療会 代々木病院1部60円
〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-30-7
TEL 03(3404)7661
E-mail address yo_sosiki@tokyo-kinikai.com
友の会会員は会費に購読料がふくまれています。

すべては患者さん、
さまざまな思い抱いて入職
地域のために

新入職員22人、代々木病院にデビュー



期待に胸をふくらませ、22人の新入職員がやってきました



新入職員の思い

協同組合医療と福祉(注1)主催の入職式が4月1日、TKP市ヶ谷カンファレンスセンターで行われました。東京勤労者医療会(以下、勤医会)と外苑企画商事から新入職員66人、中野の健友会と東京医療問題研究所から15人の計81人が出席。4月3日まで研修を受け、4月6日からは各院所からオリエンテーションに参加しました。勤医会の本間章理事長の挨拶と代々木病院の新入職員22人の中から6人の思いをお伝えします。

て色々な地域で活動しています。ぜひみなさんがその役割を発揮していただくことを期待します。

ともに地域全体を健康に

本間章理事長の挨拶 私たちは「無差別平等の地域包括ケア」を合言葉に、地域全体を健康にしたいという理念を持っています。地域は大好きです。

地域活動ががんばりたい

大江未世子 保健師

地域住民の健康を守る活動をしなが、パワーをもらいつつ、住み良いまちづくりを目指していきたいと思っています。地域活動を頑張っていました。



大江(左)、小林(右)

患者さんが望むこと

小林亮子 看護師
実習などで現場の忙しい



研修で代々木診療所を訪問

さと患者さんの求めることに差を感じました。困っている患者さんに付き合えない現状がすごく辛い。もう少し患者さんの望むことをしたいです。例えば患者さんの病気が治っても、話を聞いてもらえなかったりしたら、ちっとも満足じゃないです。

生活や個人をみたい

片倉千世 看護師



元々東葛病院の介護福祉士でしたが、ずっと看護師になろうと思っていました。

病気だけでなく患者さんの「生活」や「個人」をみられる看護師になりたいです。ここ(勤医会)ならそれができそうだなと思いいりました。

患者さんを勇気づけたい

櫻井 遼(はるか) 看護師



じん帯切って入院した時お世話になって、看護師さんがいいなってあこがれを持ちました。手術に対して不安があった時、勇気づけられ、思った以上に優しくかったです。そういう看護師になりたいです。

出さなくなった人を助けた

藤田沙織 作業療法士



作業療法士協会の自助具を見て、出来なくな



新宿地域を歩きながら学ぶ新入職員



81人が参加した入職式(勤医会・外企66人)

注1)「組合員のために必要な共同事業をおこない、組合員の自主的な経済活動を促進し、かつ、その経済的地位の向上を図る」ことが目的の組織。東京勤労者医療会、外苑企画商事、東京さくら福祉会、はたがや協立会、健友会、東京医療問題研究所が組合員として加入。

社会保障改悪に声あげたい

高橋草太 事務



社会保障の改悪に対して声をあげる必要があると思えました。勝手に政府に決められているのは嫌です。「声」を周りにも伝えられるような職場で働きたいと考え、民医連、そして勤医会に努めたいと思いました。

千駄の萱

年長組のSくんがAくんとケンカして手を出してしまった。「だってAくんがオモチャを取ったの。返してって言っても返してくれないの」と。その時どうしたら▼幼稚園の先生に聞いてみた。Sくんには「初めに言葉で伝えられたのはいいことだけど、言い方はどうだった?怒っちゃったらAくんも嫌かもね。Aくんわざとじゃないかも?あと、最終的に手を出したことはいけない」。▼Aくんには「Sくんが使っていたのに気づかなかったのかな?それなら仕方ないけど言われた時に渡せばよかったね。自分だって取られたらどう?嫌だよね。」変に大人が入らないように伝えることは伝えて、お互い謝っておしまい!▼安倍内閣が集団的自衛権の発動条件に「検討を重ねた結果、他に打つ手がない」とが明確な時」を入れるという。外交努力を怠る恥ずかしい限りの言葉だ。ASEANでは年間1千回もの会議を行い、紛争を戦争にしない努力をしていると言っている▼Sこと晋三くん、沖縄への態度と同じことを世界にしたらダメ。「最終的に手を出したらいけない」のだから。(み)